

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan

Ketua Umum:

MOHAMAD SAID — Medan

Alamat: Pusat Pasar P 126, Medan
Pentjtitak Sjarikat Tapanuli Medan
Isinja diluar tanggungan pentjtitak

WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA:
Djam: 8 — 12 dan 2 — 4
Pusat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 X muat 5 baris

SASTERA

dalam *Oleh: MADONG Lbs*
Pendidikan

III.

ADA seorang pemuda bertanya: „Kemana kita makan gadj, kemana kita mentjari pekerjaan nanti, kalau kita tidak pandai berbahasa Belanda?”

Untuk menjawab pertanyaan itu saja dengar orang menjawab: „Pikiran itu semata-mata pikiran pitjik, pikiran orang yang dididik dalam paberik kolonial-nderwijs, paberik-kapitalisme. Seolah-olah hidup ini diadakan untuk memburuh saja kepada pihak Sa...”

„Ja, seolah-olah hidup ini menjadi pahat, yang selanjnja mentjari tukang yang memahatkan dia. Menjadi pahat memang mudah, sebab tidak bertanggung jawab: salahnja ditokok orang saja kepala kita tiap hari. Kata selanjnja kita menjadi pahat, tidak pernah menjadi tukang, yang terpaksa orang iktiar, apakah djadnja 'alam kita?”

Andai kata tak ada bangsa Indonesia yang pandai berbahasa Belanda, bahasa apakah agaknja di pakai dikantor-kantor? Bukankah bahasa Indonesia?

Menurut S i a s a t (dan itu sesungguhnya), ada pula orang yg berkedok: „Wetenschap is neutral.” Maksudnja: Biarlah aku mempeladjarinja. Bukankah itu ilmu? Pengotahan bukankah tidak salah dituntut? Pengotahan bukankah neutral, berdiri sama tegak?

Sungguh benar, pengetahuan itu bebas dari politik, tapi pengetahuan itu tetap mentjari perhubungan dengan „ibu”nja. Kalau ibunj bersfat kolonial, anaknja pun me nganut kolonialisme djuga.

Kalau kita mempeladjar bahasa Urdu, tak dapat tiada kita tetap mentjari buku Urdu, yang me ngandung ilmu pengetahuan, kare na sastera itu berkehendak, supaya ia dipergunakan. Sedikit demi sedikit kebudayaan India meresap masuk kedalam rohani kita.

Demikian pula keadaannya, dji kalau kita beladjar bahasa Inggris dan Belanda. Kalau bahasa itu saja dipela djari, itu dibuat bahasa pengantarnya, itu dipakai berhitung, itu berkata-kata, itu tabi'itu dipakai untuk mempeladjar ilmu bumi d. l. l., maka neratja djawa tidak se timbang lagi, terutama bagi ma nusia yang lemah djwanja, yang mudah diingkit penjakit baratisme, penjakit yang hanya mentjari kesenangan diri sendiri, bu kan seperti djawa pemimpin2 kita yang tulen sekarang.

Ada pula orang berpandangan: Kebudayaan barat bukankah tidak salah dikenal, asal djangan dilupakan kebudayaan Timur? Door het Westen leert men het Oosten kennen, maksudnja: untuk mempeladjar Timur diselami da hulu kebudayaan Barat.

Betul djuga, tetapi apakah un tuk mengenal kehalusan seni bu daja Timur, kita harus berondsa dahulu?

SAJA mengakui, bahwa dalam zaman kolonial bahasa Belanda itu berjaedah. Itulah yang membukakan pintu bagi orang Indonesia memasuki gedung pengetahuan. Itu pulalah yang membukakan mata kita, maka da pat membedakan pasir dengan ga la. Itu pula yang membawa djawa pengandjur2 Indonesia menjelami lautan politik.

Saja mengakui faedah bahasa Belanda dalam zaman itu, tetapi saja menjesuli, mengapa bahasa Indonesia tidak dibuat menjadi sjarat untuk memasuki kantor? Dalam tahun 1911 sekolah bumi putera kelas II, yang disebut seko lah rakjat sekarang, hanya sebuah saja dikota Medan. Muridnja ti dak membajar wang sekolah.

Disamping itu ada Delische School untuk kaum bangsawan, ka um feodal, yang disebut kini. Bukan tidak tjukup anak2 yang ingin beladjar dikota ini. Guru bantu Abdulmanan gelar Sutan Kumala pada waktu itu membuka sekolah sore. Beratus muridnja, ma sing2 membajar f 0.50 seorang. Buku tata bahasa yang dipakai oleh murid2 waktu itu bernama Rempah-Rempah No. I sampai IV, karangan D. Grivel. Tetapi itu ti

A.S. akan hapuskan perbedaan penghargaan untuk bangsa Asia

Satu tantangan buat Rus

WASHINGTON, 20 April. Suatu rentjana undang2 buat menghapuskan perbedaan bangsa, istimewa terhadap bangsa Djepang, didalam peraturan naturalisasi Amerika Serikat, beroleh sokongan pada hari Senin dari Joseph C. Grew, bekas maha duta di Djepang. Grew dan lain2 saksi dihadapan sub-komisi hukum dari Balai Rendah mengatakan bahwa peraturan baru itu akan membaikkan silaturrahmi A.S. dan keselamatannja.

Rentjana undang2 baru itu akan memberi kesempatan bagi orang2 Asia dan Pasipik masuk kenegeri A.S. menurut bilangan yang ditentukan, yang di zaman lampau tidak diizinkan. Orang2 India, Tiongkok dan Filipina sedari dulu dibolehkan berpindah ke A.S., mengapa maka jg dari negeri lain tidak begitu djuga? tanya Judd.

Mendjadi nistaan kepada mereka jg lain, kalau peraturan tidak diserupakan. W. Walton Butterworth dari Kementerian Luarnegeri mengatakan State Dept. menjtudjui benar peraturan baru tsb.

Kata Walter Judd menurut tjatjah-djawa thn 1940 ada 87.933 orang di A.S. dan Hawaii yang tidak diterima djadi warga-negara, dari bilangan ini ada 84.600 orang bangsa Djepang. — (A.P.)

Alexander Lavritchev, mahaduta Rus yang baru buat Turkija me njerahkan surat kesungguhanja kepada Presiden Turki Djenderal Ismet Inonu. Necmeddin Sadak, Menteri Luarnegeri Turkija, hadir pada waktu itu. — (Reuter)

TIMUR COSTA RICA DIKUASAI PEMBERONTAK

New York, 19—4. Menurut Jose Figures, kepala pemberontak Costa Rica minggu yang lalu, pemberontakan akan terus diadakan, seandainya pemerintah tidak mau menerima usul2nja untuk perdamaian.

Djuga Figures menjatakan, bahwa kini pasukan2nja telah dapat mengawasi seluruh pantai sebelah Timur negara itu, dan sebagian dari tenteranja berada 8 km dari San Jose.

Kini sedang diadakan gentjant an sendjata untuk dapat mengadakan perundingan2, yang telah diselenggarakan dengan per tolongan satu komisi diplomatik.

Selanjutnja kata Figures ia telah mengirim pendeta Benjamin Nunez sebagai utusannja ke San Jose, untuk perundingan minggu yang lalu, tetapi belum ada kabar diterima dari sana.

PASUKAN2 ARAB MENDUKUKI POSPOSAN JG DITINGGALKAN INGERIS
Amman, 19 April. Sumber Arab yang dipertjaja me ngatakan Mufti Besar sedang dalam perdjanaan ke Amman buat berunding dengan radja Abdullah. Orang2 Arab di Amman berpanda pat ada 2 keperluan dia berundjung itu. Pertama buat menundjukkan persatuan Arab. Kedua buat mempersilakan radja Abdul lah menjadi panglima agung da ri Tentera Arab seluruhnja.

Dalam pada itu di Beirut di unumkan bangsa Arab sudah mu djur bisa menduduki 2 tempat jg strategis di Palestina, dan masih berlomba2 dengan bangsa Jahudi buat mendapat kedudukan yang bisa menguntungkan.

Pasukan2 Arab yang datang da ri Libnan telah menduduki pospos an dipesisir dekat sempadan, ber nama Rasnakoura, pada waktu pe ngawai2 Polisi Ingeris meninggal kan posposan itu. Disposposan Beni Yusua begitu djuga.

Di Galili pertempuran ketjil2 tidak berhenti2, dan satu berita yang belum tegas mengabarkan bangsa Jahudi menembak djatuh pesawat udara Mesir. — (U.P.)

Di Paris ketua partai Komunis Perantjis Maurice Thorez telah berpedato pula dimana ia meminta kepada kaum sosialis dan kaum katolik Perantjis supaya bersatu dengan kaum komunis dalam perdjungan bersama untuk kemerdekaan.

Perdana Menteri Perantjis Robert Schuman dalam pedato nja di Poitiers menundjukkan bahwa Europa sebenarnya pada waktu ini sedang menjusun diri nja dilapangan ekonomi dan memperdjungkan kemerdeka an. Beliau menegaskan lagi bah

MALAYA DIHARI KEMUDIAN

Negara2 Asia Tenggara mempunyai kepentingan bersama

Perundingan hari ini

Jogja, 19 April. Panitia Agenda dari delegasi2 Belanda dan Republik dibawah ti likan dari Komisi Djasa2 Baik da lam pertemuan Senin sore di Kali urang mengatur tertib atjara sbb: Esok pagi (Selasa) djam 11 (waktu Djawa) perundingan res mi akan dilangsungkan antara pa nitia politik dari kedua delegasi, sedang pada hari Rebo akan me ngasoh. Pada hari Kamis perundi ngan dilandjutkan dari panitia2 ekonomi dan keuangan. — (Antara)

MOMOK KOMUNIS DI AMERIKA

Akan dikekang sekeras2nja

BOGOTA, 19 April. Amerika Serikat, Brasil dan Chili kabarnja telah beroleh persetujuan tentang sjarat2 resolusi dari konperensi pan-Amerika buat menjela keras pada Sovjet Rusia dan menjerakan kepada bangsa2 dibulatan bumi Barat buat „mengkangk komunisme”.

Resolusi itu, yang isinja lekas keras dari diduga semula sebelum kedjadian keganasan baru2 ini dikota Bogota, akan diadjudkan kekonperensi pada hari Selasa.

Tembak menembak masih ada didekat istana Presiden dan berita yang belum tegas mengat akan bahwa ada 12 orang yang terbunuh, 7 orang preman dan 5 orang serdadu. Kementerian perang membantah ada jang tiwas.

Panitia agenda dari konperen si bekerdja keras dan terus2an supaya bisa merampungkan pe kerdjan pada hari ini djuga.

Tertib atjara termasuk per djandjian baru buat pertahanan untuk organisasi pan-Ameri ka, resolusi anti-komunis, dan resolusi berkenaan dengan dja djahan asing dibulatan bumi Ba rat. — (AP.)

Washington, 19 April. Kabarja Kementerian Luarnegeri A.S. beroleh lapuran jang be lum tegas bahwa komunis atau go longan yang disokong komunis bisa djadi mentjaba merampas kekuasaan di Chili dan Ekuador dida lam beberapa pekan lagi Sumber itu menjelaskan belum diperoleh penegeasan dari pihak resmi, tetapi Pemerintah Chili sudah ada me ngumumkan bahwa komunis disana ada aksud mengadakan pembe rontakan pada 1 Mai, sambil menjulik Presiden Gonzales Videla dan lain2 pemimpin pemerintahan dan pemimpin2 tentera. Lapuran tentang Ekuador mengatakan go longan „konservatif” dengan per tolongan kaum komunis akan me rampas kekuasaan pada 1 Juni.

Dalam pekan yang lewat lapur an2 dari Laten-Amerika membawa kabar2 yang serupa itu tentang ke giatan komunis2 dan Djenderal Rencicado Menteri Keamanan Cos ta Rica bitjara di Mejico City me ngatakan komunis2 merantjang pe rusuhan di Chili, Venezuela dan Jamaica tidak lama lagi.

Pebesar2 Brasil menjalahkan pengatjau2 komunis internasional buat peledakan2 jang telah me musnahkan sebagian besar dari pangkalan militer Beodoro di Rio de Janeiro pada hari Kamis jl.

Quito, 19 April. Pemeintah Ekuador hari ini berdjaga2 kemungkinan kaum ko munis dari Guayaquil mengada kan pemberontakan. Menteri Da lam-negeri Jairo Chavez Ramirez mengumumkan bahwa pasukan2 bersendjata di Guayaquil, pelabuh an jang paling besar di Ekuador, telah diperintahkan mengawasi de ngan teliti tiap2 perobahan. — (A.P.)

Pada ahir pedato nja itu Schuman menjandarkan pedato nja kepada de Gaulle dan me ngatakan bahwa ia berpanda pat jang bantuan tidak dapat dinantikan dengan mengindjak2 golongan2. Ini akan menimbul kan kekusutan kepertjajaan jg berbahaja. — (AFP.)

PERANG PEDATO DI PERANTJIS

Komunis contra de Gaullist

MARSEILLE, 19 April. Sewaktu de Gaulle berpedato dihadapan ratus ribuan orang penduduk, maka sementara itu djuga ribuan komunis telah mengadakan pertemuan djuga ditempat lain dikota Marseille. Beberapa pembijtara komunis menjerang de Gaulle, jang menurut mereka hendak menjadi diktator.

Dihadapan kantor RFP telah terdjadi perkelahian antara kaum komunis dan pengikut2 de Gaulle, akan tetapi insiden tidak hebat.

Di Paris ketua partai Komunis Perantjis Maurice Thorez telah berpedato pula dimana ia meminta kepada kaum sosialis dan kaum katolik Perantjis supaya bersatu dengan kaum komunis dalam perdjungan bersama untuk kemerdekaan.

Perdana Menteri Perantjis Robert Schuman dalam pedato nja di Poitiers menundjukkan bahwa Europa sebenarnya pada waktu ini sedang menjusun diri nja dilapangan ekonomi dan memperdjungkan kemerdeka an. Beliau menegaskan lagi bah

MALAYA DIHARI KEMUDIAN

Negara2 Asia Tenggara mempunyai kepentingan bersama

Perundingan hari ini

Jogja, 19 April. Panitia Agenda dari delegasi2 Belanda dan Republik dibawah ti likan dari Komisi Djasa2 Baik da lam pertemuan Senin sore di Kali urang mengatur tertib atjara sbb: Esok pagi (Selasa) djam 11 (waktu Djawa) perundingan res mi akan dilangsungkan antara pa nitia politik dari kedua delegasi, sedang pada hari Rebo akan me ngasoh. Pada hari Kamis perundi ngan dilandjutkan dari panitia2 ekonomi dan keuangan. — (Antara)

MOMOK KOMUNIS DI AMERIKA

Akan dikekang sekeras2nja

BOGOTA, 19 April. Amerika Serikat, Brasil dan Chili kabarnja telah beroleh persetujuan tentang sjarat2 resolusi dari konperensi pan-Amerika buat menjela keras pada Sovjet Rusia dan menjerakan kepada bangsa2 dibulatan bumi Barat buat „mengkangk komunisme”.

Resolusi itu, yang isinja lekas keras dari diduga semula sebelum kedjadian keganasan baru2 ini dikota Bogota, akan diadjudkan kekonperensi pada hari Selasa.

Tembak menembak masih ada didekat istana Presiden dan berita yang belum tegas mengat akan bahwa ada 12 orang yang terbunuh, 7 orang preman dan 5 orang serdadu. Kementerian perang membantah ada jang tiwas.

Panitia agenda dari konperen si bekerdja keras dan terus2an supaya bisa merampungkan pe kerdjan pada hari ini djuga.

Tertib atjara termasuk per djandjian baru buat pertahanan untuk organisasi pan-Ameri ka, resolusi anti-komunis, dan resolusi berkenaan dengan dja djahan asing dibulatan bumi Ba rat. — (AP.)

Washington, 19 April. Kabarja Kementerian Luarnegeri A.S. beroleh lapuran jang be lum tegas bahwa komunis atau go longan yang disokong komunis bisa djadi mentjaba merampas kekuasaan di Chili dan Ekuador dida lam beberapa pekan lagi Sumber itu menjelaskan belum diperoleh penegeasan dari pihak resmi, tetapi Pemerintah Chili sudah ada me ngumumkan bahwa komunis disana ada aksud mengadakan pembe rontakan pada 1 Mai, sambil menjulik Presiden Gonzales Videla dan lain2 pemimpin pemerintahan dan pemimpin2 tentera. Lapuran tentang Ekuador mengatakan go longan „konservatif” dengan per tolongan kaum komunis akan me rampas kekuasaan pada 1 Juni.

Dalam pekan yang lewat lapur an2 dari Laten-Amerika membawa kabar2 yang serupa itu tentang ke giatan komunis2 dan Djenderal Rencicado Menteri Keamanan Cos ta Rica bitjara di Mejico City me ngatakan komunis2 merantjang pe rusuhan di Chili, Venezuela dan Jamaica tidak lama lagi.

Pebesar2 Brasil menjalahkan pengatjau2 komunis internasional buat peledakan2 jang telah me musnahkan sebagian besar dari pangkalan militer Beodoro di Rio de Janeiro pada hari Kamis jl.

Quito, 19 April. Pemeintah Ekuador hari ini berdjaga2 kemungkinan kaum ko munis dari Guayaquil mengada kan pemberontakan. Menteri Da lam-negeri Jairo Chavez Ramirez mengumumkan bahwa pasukan2 bersendjata di Guayaquil, pelabuh an jang paling besar di Ekuador, telah diperintahkan mengawasi de ngan teliti tiap2 perobahan. — (A.P.)

Pada ahir pedato nja itu Schuman menjandarkan pedato nja kepada de Gaulle dan me ngatakan bahwa ia berpanda pat jang bantuan tidak dapat dinantikan dengan mengindjak2 golongan2. Ini akan menimbul kan kekusutan kepertjajaan jg berbahaja. — (AFP.)



RAKJAT MURBA
DIHARI DATANG

Apa djuga susunan pemerintah an negeri ini dimasa datang, baik setjara terikat, maupun setjara le pas, satu hal harus berobah: Bah wa standard penghidupan rakjat murba tidak dapat dikembalikan lagi kealam pendjadjahan.

Soal penghidupan rakjat murba adalah soal hari ini, bukan soal besok-lusa.

Untuk hidup maka orang harus makan, untuk makan orang harus bekerdja, dan untuk bekerdja orang harus dapat kelengkapan ba gi keperluan tenaganya, tidak dlm serba kurang, baik moril maupun materiel.

Soal ini sedjak sekarang harus dapat perhatian tjukup diseluruh Indonesia. Ketidadaan perindahan bagi penghidupan rakjat dan dja minannya, berarti tidak mengindah kan pembangunan yang sebenar-nja. Pembangunan yang sebenar-nja bukan tjuma memutar roda paberik-2 dan mememuhkan muat an kapal,2, pembangunan sebenar-nja dengeri ini terletak pada be sarnya perhatian untuk mendja min hidup rakjat.

Negeri kita ini sudah kesohor negeri yang kaya-raja, sebab itu amat rendah dalam mata peri ke manusia bila sedjarah lama akan berulang lagi, rakjat akan di biarkan hidup gobangan disatu alam yang serba tjukup bagaikan ajam kurus didalam lumbung.

Satu antara soal pokok bagi ne gara Republik yang sudah diprok lamerkan semendjak lebih dua se tengah yang lampau adalah djami nan tentang tertjaptanya keadilan sosial itu, sebab sonder ini negara tidak bisa kuat, pemerintahnja ti dak akan diperlindungi dan diso kong oleh rakjat, dan lama kela maan negara bisa mendjadi alat negara2 lain dimana orang menge tjap kemewahannya sendiri.

Oleh karena itu, soal-pokok ini harus mendjadi perhatian yang langsung bagi negara kita yang ba ru, walaupun bagaimana susunan nja.

Ada banjak sebab2 mengapa so al pokok ini harus mendjadi perhatian semendjak kini. Diantara sebab2 itu adalah djuga bergantung dengan keadaan suasana se karang, diketika dunia sedang be rada dalam keadaan yang tidak menentu kemana haluannja. Disa tu pihak kaum kapitalis-Amerika melihat kekuatiran karena katanja dunia sudah ditulari oleh ba-hanja2 merah yang akan mengatjau balawan ketenteraman dunia, ta pi dilain pihak rakjat murba yang komunistis melihat kekuatirannja pula karena katanja dunia akan diantjam terus oleh tindisan kapi talisme.

Terhadap pertentangan ini kita harus menjaksikan dengan penuh kritis dan insaf, karena pada de wa sa ini langkah kita yang pertama untuk mendjamin kehidupan rak-jat adalah menjapai satu peroba han kenegaraan kebangsaan yang merdeka dan berdaulat. Selama langkah ini kita ajukan selama itu kita harus awas pada akibat2 yang mungkin terlibat melulu lan taran benterokan antara bangsa2 yg berlomba2 mengaut keuntungan an perang persis sebagai dulu se habis perang dunia pertama.

Dalam pertentangan yang diluar kepentingan kita itu, kita perlu berada diluar, sebab hanja dengan kerdja sama dengan bangsa Belan da seandainja persetudjuan kelak tertjapai.

Jang mendjadi pokok usaha ki ta bersama ialah menjiptakan sa tu kerukunan dalam kerdja bersa ma itu untuk kebahagiaan bersa ma, agar supaja dari kebahagiaan bersama ini dapat disumbangkan bantuan kita kepada dunia untuk segala soal pembangunan dan ke manusia.

KALIURANG SUDAH DJERNIH

Panitia agenda mulai bertemu

JOGJA, 19 April.

Wartawan „Antara” menulis :

Suasana politik sekitar Kaliurang telah mulai djernih semendjak delegasi kedua belah pihak mengeluarkan komunike bersama berkenaan dengan insiden disetasiun Jogja baru2 ini.

Siang tadi pukul 16.— (w.l.) Panitia Agenda telah mengada kan sidang pertama didalam ruangan Gamelan dirumah perangan Sultan Hamengku Buwono di Kaliurang, sedang pem-besar2 jang mengetahui mem-peroleh kabar bahwa perunding an-perundingan djuga akan di-langsungkan di Jogja.

Diantara tamu2 terkemuka di Jogja tampak Sultan Hamid Al-kadrie (Borneo Barat); Tjakra ningrat, wali „negara Madura” dan Dr. Nainggolan dari „Ne-gara Sumatera Timur” jang se-muanya datang kemarin bersa-ma sama Abd. Kadir.

Untuk maksud apa mereka2 dari jang dinamakan pemerin-tah federal sementara berada di Jogja, tidak dapat dipaham-kan oleh pemerintah Republik, sebab hingga sekarang mereka belum mengadakan perhubung-an dengan pembesar2 Republik.

Menurut kalangan Republik jang mengetahui, tiga tamu ter-sebut hanja akan mengadakan penindjauan, tetapi sekiranya mereka mengambil bagian dalam perundingan dipihak Belanda, sudah terang turutnja mereka itu tidak disetujui oleh delegasi Republik. — (Antara).

SEBELUM BERUNDING

Jogja, 19—4. Berkenaan dengan perunding an2 jang akan datang di Kali-urang maka delegasi Republik telah berkonperensi hari ini. Konperensi tersebut dihadiri oleh Wakil Presiden Drs. Mohd. Hatta dan penasihat2 delegasi. — (Antara).

KONGRES PEROBATAN DI WASHINGTON

Djakarta, 19 April. Empat orang dokter Indonesia telah berangkat kengeri Belanda hari ini dalam perdjalan menudju ke Washington untuk menghadiri Kongres perobatan jang akan di-langsungkan tgl 10 Mei dan akan berdjalan seminggu lamanya. Ketua delegasi ini Prof Siegen-buk van Heukelon ketua fakultei perobatan di Universiteit Indone-sia. — (Aneta)

Diusir lantaran insiden bendera

MENOLAK PERAJAAN DI-BAWAH TIGA WARNA

Jogja, 19 April. Diperoleh kabar bahwa pendeta Harahap dari gerakan pengadjar an Keristen Republik di Malang (Djawa Timur) telah diusir bersa ma keluarganya dari Malang oleh pembesar2 Belanda pada tgl 16 April berkenaan dengan insiden bendera pada waktu pembukaan Sekolah Menengah Keristen.

Pembukaan dirajakan dengan mengadakan olah raga distadion Malang dimana musti dikibarkan bendera Belanda. Atas tanggung djawabnja, para murid dari seko lah tsbt menurunkan bendera Belanda itu karena anak2 itu menol ak berolah raga dibawah kibaran bendera sitiga warna.

Tidak lama sesudah itu pendeta Dalam faktor2 jang penting un tuk menjapai kerukunan jang ku at tadi terdapatlah iktihar bersa ma jang harus ditumpahkan un-duk menguatkan standard penghi dupan rakjat murba.

Sjarat2 menguatkan standard ini sudah luas dibitjarakan dan su dah umum diketahui. Jang pen-ting ialah melaksanakannya terus semendjak sekarang.

Sekali lagi: Pembangunan jang perlu hari ini bukan hanja pem-bangunan untuk melintjirkan pabe-rik-2 dan mememuhkan muatan ka pal, tapi djuga pembangunan un tuk mendjamin kehidupan rakjat murba kita.

Dagblad mulut besar

Tidak puas dengan komunike Komisi-3

Djakarta, 19—4.

Harian „Het Dagblad” hari ini menjerang dengan hebat Komisi Djsa2 Baik karena mengeluarkan komunike tentang insiden disetasiun Jogja hari Senin jang baru lalu. Dengan berkepal „Tidak dapat dime-ngerti” harian itu mengatakan, komunike Komisi Tiga itu „ti-dak diminta untuk menjampuri”.

Komisi Tiga telah mengeluar kan komunike dari Jogja meng-atakan bahwa tidak ada ang gota atau pun staf dari Komisi Tiga mengalami sesuatu halang an seketika terjadi insiden di setasiun Jogja dimana anggota delegasi Belanda mengalami „Het Dagblad” menundjuk-kan bahwa komunike Komisi itu sendiri mengatakan bahwa anggota Komisi tidak hadir se-lama insiden tersebut sehingga penerangan mereka tidak ber-arti.

Selanjutnja harian itu meng-atakan bahwa telah dikeluar kan komunike resmi Belanda hari Sabtu, sesudah diadakan penjelidikan dan mendengarkan keterangan seorang saksi. „Tjara begini tidak baik”, de-mikian harian itu selanjutnja, karena Komisi mengeluarkan komunike dengan tidak „meli-hat” peristiwa tersebut. Begitu pun Komisi merasa perlu mengeluarkan komunike dengan ti dak diminta dan dengan tenang menjangkal berita2 tentang in-siden jang — dilihat dan komu-nike resmi Belanda — ada lebih lembek dari berita2 jang dilebih-lebihkan sebagai perlu oleh Ko-misi.

Dagblad mengatakan bah-wa tentu sadja Komisi Djsa2 Baik tidak memberikan djasa baiknja dengan komunike itu. baik pun kepada Belanda mau pun pada mereka sendiri atau kepentingan umum jang sekira nja dapat ditjapainja.

PLEBISIT POKOK PEMBITJARAAN JANG SULIT?

JOGJA, 19 April.

Kalangan Republik jang berkuasa menerangkan bahwa kekuasaan dan kedudukan dari Indonesia Serikat demikian djuga Unie Indonesia - Belanda akan dibitjarakan dalam perundingan2 politik jang akan datang di Kaliurang.

Soal2 ekonomi dan keuangan djuga akan dirembukkan sedja djar dengan suasana dibawah pemerintahan federal.

Kesulitan2 sememang diduga dari semula, djika delegasi Belanda mengemukakan supaja plebisit djuga diadakan didae-rah jang dikuasai oleh Republik di Djawa dan Sumatera, usul rana dianggap tidak dapat di-terima oleh kalangan2 politik di sini.

Panitia urusan sosial akan membitjarakan soal kedudukan dan keadaan dari pegawai2 pe-merintah Republik jang kini berada didaerah pendudukan Belanda, demikian djuga ten-tong soal tawanan politik.

Sjahrir hari ini ke Jogja

Jogja, 19—4.

Sutan Sjahrir, duta besar ke-liling dari Republik, akan ber-angkat ke Jogja besok pag i (hari ini — Red. „Wsp”). Beliau dipanggil dari Singapura oleh Presiden minggu jang lalu untuk menghadiri perundingan.

Dalam satu interpiu dengan wartawan „Merdeka” beliau me ngatakan bahwa perhubungan Republik dengan luar negeri akan kembali seperti biasa. Ka-ta beliau disamping persetudju-an „Renville”, kantor2 diploma-tik Republik diluar negeri akan melandjutkan pekerdjaannya seperti biasa dan perwakilan2 ini akan dianggap resmi.

Selanjutnja Sjahrir mene-rangkan bahwa „Indonesia Office” di Singapura tidak la ma lagi akan membuka tjabang nja di Penang.

Berkenaan dengan insiden Tu gu baru2 ini, Sjahrir mengata-kan bahwa Badan Pengawal jg diatur rapi seharusnya sudah da pat melindungi mereka.

— (Aneta).

„De Nieuwe Crt” mengupas perspolitik Dr. Van Mook

Berkenaan dengan tulisan sk. „De Maasbode” tentang perspoli-tik Dr. Van Mook di Indonesia. sk. „De Nieuwe Courant” mena-mah kupasan itu antara lain sbb: „Kita rasa ada perlunya untuk menjelidiki sebentar apa sebabnja perspolitik sematjam itu bisa ter-djadi di Indonesia dan apa sebab nja pers2 Belanda didaerah ini se-muanya mengambil sikap „menur-ut” sadja.

Setelah kapitulasi Djepang se-mua organisasi telah hantjur, de mikian djuga pers harian Staf2 redaksinja kebanyakan tinggal di dalam kamp dan tidak pula sedi kit jang telah meninggal, sedang kan mesin2 tjetak dirusakkan oleh Djepang atau diserahkan ke pada Republik.

Untuk menjukupi kebutuhan pembatja, dikeluarkan sk.2 dae-rah dengan bantuan dan penlikan pembatja, kebanyakan dengan ben tuk stensil. Semuanya orang ber-gantung kepada pembatja. Ketas harus diminta dari pem. Sedang kan pegawainya haruslah pula orang2 jang diingini oleh pem.; ongkos perusahaan disokong oleh pem.

Dengan demikian timbullah „apar2” jang terikat sama seka li pada pem. Keadaan serupa ini belum lagi berubah. Oleh karena walaupun pers itu kini diserahkan kepada partikular, kertas masih djuga harus dibeli dari pem. dan djangan pula dilupakan bahwa pem. masih mempunyai pengaruh dalam menetapkan pembantu2 da ri sk.2 tsb. Bahwa dengan begitu timbullah suatu keadaan jang memungkin-kan Dr. Van Mook menjalankan terus perspolitiknja tidak usah mengherankan kita!” demikian „De Nieuwe Courant”.



Disamping....

KEMELUT

Masa si Djoblos mengadji disu-rau, gurunja pernah nasihatkan, bahwa djika tumbuh kemelut atas diri sendiri, djanganlah menengok keatas, tapi harus menengok keba wah. Djika masih ada jang lebih kusut dari kita, itu tandanja ke-melut masih belum dipuntjajknja.

Ternjata nasihat ini menga-ndung filsafat, dan bisa membesar kan hati jang sedang kusut masai /alias buntu-penghidupan. . .

Si Djoblos ingat nasihat ini kem bali, karena satu kawan si Djob las baru datang dari Rantau Pera pat njatakan sedihnja, wang or-lab disana merosot, sebungkus ro-kok ratus ribu harganja.

Satu kemelut, demikian tutur si Djoblos, tapi tatkala ia mau tjari perbandingan kalau2 ada negara ketjil jang lebih merosot koers wangnja, mendadak teringat koers wang jang lebih merosot dinegara Tiongkok jang lebih besar itu. Se hingga kaum pengemis di Tiong-kok merasa perlu membatasi se-rendah2nja tiap2 sedekah jang ha rus diberikan orang pada tiap2 pe ngemis tidak boleh kurang dari 500 dollars.

Dengan begini, nasihat-surau ta di tidak tjotjok, sebab sekali ini si Djoblos terpaksa menengok ke-atas . . .

UNTAMOTIEF

Berhubung dengan insiden-Tugu, „Locomotif” harian Belanda di Semarang mengadpiskan, baik yu lang sadja dari Jogja.

Persis sebagai pekerdjaan loco-motief kereta api jang taunja tjua-ma mundur-mandir antar orang, tidak turut rasakan bagaimana pentingnja orang jang diangkut-nja mundur-mandir.

Kalau begitu, demikian ulasan si Djoblos, „Locomotif” boleh di-tjap untamotief, karena unta ken dati terus mundur mandir tidak tu rut rasakan bagaimana pentingnja naik hadji.

SI KISUT.

PABERIK GULA JOGJA BEKERDJA

Djakarta, 16—4. Pembantu APB di Jogja men dapat keterangan dari pihak jg bersangkutan bahwa paberik gula diseluruh daerah Jogja jg berdjumlah 4 buah akan bekerdja lagi bulan Djuni j.a.d.

Tanaman tebu jang disedia-kan untuk ini l.k. 5.000 h.a. Dan dengan tak memakai rabuk luar negeri, hasilnja akan baik sekali.

PRESIDEN MENGUNDJUNGI ASRAMA TENTERA

Jogja, 19 April. Presiden Sukarno dengan dite-mani oleh Panglima Besar Sudir man dan pembesar2 militer lain nja hari ini mengadakan pemerik saan terhadap asrama2 tentera di seluruh Jogja. — (Antara)

ROMBONGAN LAWE SIGALA-GALA

Tiba di Bindjel Menurut „Medan Bulletin”, rombongan pertama dari Lawe Sigala-gala jang ingin berkum-pul kembali dengan keluargar-nja didaerah pendudukan Su-matera Timur malam Minggu jang baru lepas sudah tiba di Bindjei. Rombongan berikutnya akan menjusul tidak lama lagi. Pemindahan ini telah berlang sung sebagai hasil dari sebahag-ian perundingan Indonesia - Belanda didaerah ini jang di-tengah-tengah oleh Komisi Ti-ga Negara, dan menurut „Me-dan Bulletin” kesehatan rom-bongan jang baru tiba itu tjuk-up baik.

INTI-INTI PERS

DARI DAERAH REPUBLIK

PERUNDINGAN KALIURANG
Dalam tadjud rentjanja hari an Nasional menjatakan, bahwa untuk perundingan yang akan datang sangat sekali diharapkan agar supaya Republik dan Belanda memusatkan perhatian guna dapat menjapai kerja sama yang lebih effectief antara kedua belah pihak.

Karena hanya dengan adanya kerja sama dalam ekonomi, pembe- laan dalam soal politik dan keso- sialan satu pihak, baru dapat men- djamin serta mendjaga kepentingan an kedua belah pihak."

Harian itu membayangkan ke- mungkinan tentang akan melantun- tunja perundingan2 yang akan da- tang ini, disebabkan pendapat2 yg- berlainan tentang soal kedaulatan Unie, dan anggota2 Unie yang a- kan dibentuk.

"Hendaklah diakui sebagai sua- tu kenyataan, bahwa sekarang ke- daulatan Republik tidak menjdi di soal, berhubung dengan adanya perhubungan yang langsung den- gan United Nations, dengan tu- rutnja Republik menanda tanga- ni perdjandjian yang telah tertja- pai, pada konferensi ekonomi di Havana, sehingga dengan sendi- rinja Republik kini telah diakui oleh luar negeri, sebagai suatu ne- gara yang merdeka dan berdaulat.

Menurut harian tersebut Belan- da boleh berbesar hati penting- an vitalnja didjamin tidak akan dalam bahaya, "bukan karena ra- dja Belanda, ketua dari Unie In- donesia-Belanda. Sebetulnja ialah karena pihak Republik bersedia memberikan sebahagian dari keku- asaan dan hak2nja kepada Negara Indonesia Serikat."

PEMBIKINAN PESAWAT2 UDARA DIMULAI LAGI DI USA

Washington, 19 April.
Keputusan, Parlemen Amerika Serikat yang Angkatan Udara a- kan diperbesar membuat industri pesawat terbang kembali bernaf- as, sesudah 2 tahun terduduk. Pesanan2 dari Angkatan Udara dan Angkatan Laut akan bertim- pa2 masuk ke kantor2 industri me- njuruh perbuat pesawat2 komban (berkelahi). — (U.P.)

WARGA DJEPANG KE AME-RIKA BERKONPERENSI

Minneapolis, 19 April.
Warga Djepang yang pertama mengindjak bumi A.S. semendjak habis perang telah tiba di Atlan- tic City (New Jersey). Namanja Iwao Ayuzawa dan kedatangnja adalah buat menghadiri konperen- si Pekerjiaan Sosial Internasional. Dia akan memeladjar soal2 pemburuhan di A.S. yang diharap- nja bisa dipakai buat negeri Dje- pang. Sebelum perang djumlah bu- ruh yang masuk serikat sekerdja tjuma 5 pCt sekarang bilangannja sudah menjadi 45 pCt. dan mutu- penghidupan djuga sudah naik.

Sumber tentang insiden Tugu

Melihat penjesalan delegasi Republik tentang keributan di- setasiun Karangan dan setasiun Tugu, sudah terang bahwa kita harus akui adanya kesalahan pada pihak kita sendiri, de- mikian tulis "Sumber" dalam renungannja.

Djika kita ketahui, bahwa de- legasi Republik lebih dari satu bulan lamanja dapat kesempat- an mengorganiser perdjalan- tersebut, pun kalau kita ketahu- i bahwa di Karanganjar telah- telah kejadian hal2 yang tak me- njanangkan, sudah semestinja mereka yang mengorganisirnja tadi harus tjukup, bidjaksana- hendaknja untuk menghindar- kan kemungkinan2 keributan selanjutnja.

Sekali lagi suatu bagian sad- ja dari tentera kita, lebih dari tjukup dapat menguasai sema- ngat meluap oleh rakjat, apa- lagi kalau kita ketahui, bahwa rakjat kita memang mudah da- pat dikerahkan mengikuti tjont- toh yang baik.

Keputusan nasional men- tuntut, supaya kepentingan par- tai yang djuga menguasai su- sunan delegasi kita, dibatasi se- lekas mungkin, dimana perlu.
Memang, kejakinan kita ia- lah bahwa dengan rasionalisasi dalam delegasi Republik "sele- kas mungkin, maka dapatlah kiranja dipelihara pengharga- an satu sama lain antara dele- gasi Republik, delegasi Belanda dan anggota KTN khususnya, nama baik Republik didunia lu- ar umumnja, untuk penting-

KEGELISAHAN DI EROPA

"KEDAULATAN RAKJAT", 2-4-48.
Kegelisahan di Eropa, lebih2 da- ri bangsa Belanda tidak hanya ka- rena soal2 politik, tetapi djuga ka- rena soal2 ekonomi. Nederland a- dalah suatu negeri ketjil yang na- sibnja tergantung dari negeri la- in, terutama daripada perekono- mian di Djerman.

Djerman adalah djantung ke- bangkitan seluruh Eropa. Djer- man makmur dan djaja merupa- kan suatu bahaya bagi mereka, ter- utama bagi Nederland. Tetapi sebaliknya, Djerman miskin djuga berbahaya bagi mereka. Sebab ka- lau Djerman tetap miskin seperti sekarang ini, mudah menjdi sa- rang kaum komunis.

Diputar-balik bagaimana djuga djalan proses Eropa selalu meng- untungkan perdjungan kita. Kita harus dapat mempergunakan ke- sempatan, untuk menjapai keme- nangan.

PEMUDA R.I. BERKONGRES

"MERDEKA", Solo, 7-4-48.
Dalam menjambut Kongres Pe- muda Indonesia ke III di Madiun ini, harian Merdeka menjatakan pi- kirannja antara lain, bahwa per- djungan pemuda Indonesia sela- ma berdirinja Republik telah dike- tahui oleh dunia sebagai perdjua- ngan sedjarah bagi tanah-airnja yang tak mengenal djerih pajah dan pahit getir yang selama itu mereka a'ami. Memang besar dja- sa pemuda Indonesia, tapi hingga- saat ini belumlah tertjapai pokok- tujuannja. Karena itu hendaknja pemuda kita terus memberi isih ke- pada revolusi yang masih berdjala- lan ini, untuk mana dibutuhkan ke- naga pemuda disegala lapangan.

Disamping itu memupuk djawa- re polusi sebaik-baiknya sampai akhir- nja terwujud dalam kesedjajte- ran sosial untuk rakjat dan ne- gara.

GORETAN MASJARAKAT

"PATRIOT", 7-4-48.
— Djika kepada buruh diandjur- kan bekerdja lebih dari 8 djam, semua orang harus turut djuga. Dan tuntutanja ialah, kalau dia diandjurkan lebih keras bekerdja harus dilihatnja betul2 negara ma- kin kuat dan rakjat makin mak- mur. Djangan hendaknja keringat nja hanja memperkuat kedudukan serta mengisi kantong satu golong- an sadja atau beberapa gelintir manusia.

— Maka bila kita pandai menga- takan kepada rakjat menjimpan tuntutan hak2 demokrasinja dulu sampai zaman sudah "normal" harus pula kita membuktikan ke- pada rakjat, bahwa kemakmuran sebagian orang, atau golongan ma- sjarakat dalam zaman "abnor- mal" sekarang ini djuga dapat di- demokratisir, artinya rakjat ban- jak djuga harus dapat merasa- kannja dengan konkret.

WAKIL PEMBERONTAK DA- LAM SIDANG KEBANGSAAN TIONGKOK

Nanking, 19 April.
Tsjang Kai Shek telah membe- narkan, bahwa 120 orang "wakil pemberontak" akan turut dlm pem- bitjaraan didalam Sidang Kebang- saan. Sjaratnja ialah supaya mere- ka dengan segera menghentikan mogok lapar yang mereka telah mulai.

Posisi mereka menurut undang- undang dasar belum lagi ditentu- kan. Akan tetapi djawa mereka akan diakui sebagai wakil2 "mer- deka". — (AFP)

Persatuan Inggris melawan Fascist

Dapat ditjontoh — KATA H.A. SALIM

JOGJA, 16 April.

"Kepentingan negara dan bangsa menghendaki kerdja- sama antara kita dengan kita, untuk mengatasi segala perti- kaian yang akan menjelakakan kita", demikian kata H. Agus Salim dalam pertemuan dengan wartawan2 baru2 ini.

Diambilnja tjontoh betapa kokohnja persatuan bangsa Ing- geris sewaktu perang dunia kedua dalam menghadapi musuh- nja Djerman.

Dewasa itu banjak sekali orang Inggris, lebih2 kaum buruhnja yang bermusuhan de- ngan Winston Churchill yang ketika itu menjdi Perdana Menteri. Tapi karena tenaga Churchill dipandang dapat me- nolong negarannja, maka Chur- chill dita'ati dan dimulikan sehing- ga Inggris dapat menang.

Setelah perdamaian ditanda- tangani dan Inggris menang dalam perang, Churchill digu- lingkan, akan tetapi dalam wak- tu 6 bulan sebelum peperangan itu tiap2 warga negara bangsa Inggris berdiri dibelakang Churchill. Mereka tetap bersa- tu untuk kepentingan tanah air dan bangsannja, demikian Hadji Agus Salim.

Setelah memberi tjontoh politik yang dilakukan Inggris itu, ia me- njatakan pula supaya dinegeri kita tiap2 kritik dan oposisi dilaku- kan dengan kepastian, dengan mempunyai perasaan tanggung dja- wab dan mereka yang melakuan oposisi harus sanggup mengoper- Pemerintahan dan melaksanakan programnja sendiri, berhadapan dengan program yang ditjelanja. Kalau tiada pertanggungnjan dja- wab, maka semua itu akan meru- pakan demokrasi yang ketjau.

Ia berpesan, supaya hendaknja djangan pertjaja kepada desas-de- sus sebab itu adalah sendjata mu- suh untuk mengobrak-abrik persa- tuan kita dan sudah dilakukan mu- suh semendjak Pemerintah Sjah- rir, Amir hingga sekarang djuga. — (Antara)

KE INDONESIA UNTUK MENGABDI

Kata Dr. Djalaluddin

Djakarta, 16-4.
Dr. Djalaluddin utusan isti- mewa Radja Farouk yang akan ke Bukit Tinggi, dalam pertja- kapan beliau dengan APB me- njatakan bahwa kedatangan beliau ke Indonesia hanja untu- tuk mengabdikan atas perdjungan Indonesia. Sebagai seorang dokter, beliau hanja menjum- bang tenagannja dilapangan ke- sehatan, dan keberangkatannja ke Bukit Tinggi, djatakan untu- tuk menjelidiki penjakit di Su- matera lebih ladjut. Dan sete- lah selesai dari pekerdjaan di Sumatera, Dr. Djalaluddin akan kembali ke Djakarta lagi.

Selanjutnja Dr. Djalaluddin menjatakan kesantunja bertemu- an dengan pemimpin2 Republik, bi- ar dalam badan pemerintahan pada party2 dan tentera, semua nja ramah tamah dan gembira. Djuga dengan murah hati, Dr. Djalaluddin menjatakan se- dikit pada kita tentang riwayat hidup beliau.

Beliau dilahirkan di Iskanda- riah 1910, yang setelah menem- puh sekolah menengah, lantas nenenpuh Universiteit Fuad Awal yang mendapat titel dok- ter tahun 1935. Kemudian be- liau bekerdja dalam tementeran- an kesehatan Mesir, dan dalam soal malaria mengantjam di Mesir waktu perang dunia ham- pir selesai, beliau ikut membas- minja besar2an.

Dan sekarang beliau menjda- bkan pekerdjaan dokter tentera Mesir, yang berpangkat kapten Kolonel. Dalam rombongan Hi- lah Ahmar Mesir ke Indonesia, beliau diperserahi sebagai ke- tua delegasi, dan kembalinja dari Indonesia, beliau kembali lagi ke Indonesia sebagai utusan istimewa Radja Farouk mengabdikan pada perdjungan In- donesia.

ORI TETAP DIPERTAHAN- KAN PEDAGANG

Djakarta, 16-4.
Dari Sukabumi dikabarkan, bahwa pedagang2 disana seba- gian besar tetap mempertahankan Ori, walaupun koersnja sampai f 1.— sama dengan R 5.— Dan mereka tetap me- njatakan akan mempertahankan- kan ORI walaupun harganja sampai R 100.— sama dengan f 1.—
Dengan keadaan ini banjak terdapat orang berbelanja2 de- ngan ORI, sebab pedagang2 itu djuga tetap mengutamakan ORI. — (APB).

PERHIMPUNAN DISEKITAR BANDUNG

Djakarta, 16-4.

Perhimpunan agama di Ban- dung telah berdiri kembali, an- taranja Muhammadiyah, Pusat Persatuan Islam (Persis), Perikatan Umat Islam, Nahdhatul Ulama dan Persatuan Guru Agama Islam.

Dinjatakan oleh pembantu APB bahwa semua perhimpun- an itu diteruskan kembali, se- lab dahulu hanja terhenti ka- rena perang dunia sadja.

PERAJAAN R.A. KARTINI

Kita dimintak menjarkan bahwa dikota ini telah didirikan satu panitia Perajaan Kartini, yang akan mengadakan peraja- an untuk memperingati R. A. Kartini pada hari Rabu tanggal 21 April 1948 bertempat diged- ugang Sekolah Muhammadiyah Djalan Kambodja Medan mulai pukul 4 sore (w. Ind.).

Dengan perantaraan surat- chabar ini panitia tersebut mem- persilakan seluruh rakjat Indo- nesia, teristimewa kaum wanita nja, menghadiri perajaan pada waktu dan ditempat yang terse- but diatas.

IKLAN

MEMBUKA PRAKTIK DOKTER

Lie Thing Sioe

buat segala matjam penja- kit. Poliklinik di Kapi- teinsweg No. 69 Tel. 1351 Medan.

Djam bitjara: { 7 — 11 w.S. / 3 — 7 w.S.

APAKAH JANG TERTULIS PADA TUAN-TUAN PUNJA NASIB ?

Itu adalah menjdi teka- teki (rahasia) belaka. Kita sanggup memetjahi itu rahsia dengan Ilmu Bintang (Falakia) serta meramalkan keadaan jg- lampau dan akan datang — Perkawinan — Pertjintaan — Pekerjiaan — Perniagaan dan Penghidupan sehari-hari.
Dan sedia mengobati segala matjam penjakit. Luar dan da- lam dengan ilmu ketabiban.

J. A. SENYASI

p/a Thabb A. Ch. NARUE
C. Pasar 80 — Medan
Surat menjurat
Franco balasan f 0.50

UNTUK PETERNAKAN

Tuan2 dan Njonja2 yang ber- kehendak memelihara

A J A M dan B E B E K

Kita ada sedia buat B i b i t Anak Ajam dan Anak Bebek Boleh beli sedikit ataupun ba- njak, harga boleh berdamal.
Lebih djauh, datanglah ke- tempat kita.

GUAN HO HUAT

Centrale Pasar No. 144
Medan

TABIB

GURU GULAM MUHAMMAD

Rumah Obat Pakistan
Calcuttastraat No. 4 — Medan
Sanggup dan bisa mengobati penjakit, seperti: Aambeien, Bawasir, Djirian, Lemah Sjah- wati, Sakit Mata, d.l.l.

AHLI FALAKIAH BINTANG 12 ASTROLOG

Kalau minta keterangan pada kita, musti tulis nama, hari bu- lan, lahir dan tuan sertakan franco f 0.50 untuk pembala- nja.

Menunggu dengan hormat

MOON
apothek
HAKKA STRAAT 2
MEDAN
TELEFOON 1828
房藥西標月
方衛生西理受專
精可全安提國藥配
ADRES
BOEAT SEGALA RECEIPT
DARI DOKTER

Buka : pagi djam 7 — 12
sore djam 2 — 7
(waktu Sumatera)

PASAR RAMAI

Membagi tempat dalam pajak sajur

(1). Pendjual2 sajur yang su- dah menjatjetkan namanja se- bagai tjalon dalam blok I, ha- rap lekas datang lagi mensjah- kan permintaannja dikantor kami, sesudah itu minta datang berkumpul dalam pajak Pasar Ramai pada tanggal 20-4-1948 djam 2 Sumatera untuk dibagi- kan tempat dengan undian (lo- tere), barang siapa ketinggalan datang tempatnja akan diganti oleh orang lain.

(2). Membagi pondok2 baru. Tjalon2 yang sudah meminta pondok2 atap itu, yang belum di- bagi rumahnja harap datang berkumpul di Pasar Ramai pa- da tanggal 22-4-1948 djam 2 Su- matera untuk dibagikan pon- dok2 itu dengan undian djuga. Barang siapa yang ketinggalan datang, resikonja ditanggung sendiri.

(3). Membagi pajak 2, 3 dan 4.

Pendjual ikan, ayam, kelon- tong dan sajur yang sudah tjat- tetkan namanja sebagai tjalo- n dalam pajak tersebut mul- ai tanggal 19 sampai 23-4-1948 harap datang mensjahkan per- mintaannja dikantor kami, pa- da tanggal 25-4-1948 djam 2 Sumatera akan dibagikan tem- patnja dengan undian djuga.

Hormat kami :
K H O A N K I M
kantor sementara di
Djalan Gedeh 57 — Medan

Baru Terima

L I N N E N PAKAI BUNGA
buat dikerdjakan dengan ta- ngan dan untuk KAIN PINTU dan DJENDELA

Toko 31 Kesawan

ANGGUR OBAT "VIGOUR"

terbikin dari rupa2 zat yang mengandung kekuatan luar biasa.

TIDAK MENGANDUNG ALKOHOL.

Untuk menambah nafsu makan, tenaga berfikir, kesehatan, menjdihkan mimp- i yang tidak keruan membersihkan darah, menahan darah putih naik dipikula, me- nambah air tetek, menjembuhkan penja- kit2 seperti: Ulu ati, Angin djhat, Sesak napas, Lumpuh, Pingsan, datang bulan tidak tentu dan l.l.

Tjobalah sekarang meminum ANGGUR OBAT "VIGOUR" pasti memuaskan.

IBU JANG HAMIL TIDAK DILARANG MINUM INI ANGGUR.

PUSAT KELUARAN TJONG MIE
Centrale Pasar — M E D A N

KABAR PENTING!

Segala warna pakean bisa dibikin poeth angkat Vlek. Toekar Warna. Seseodah tjoejtj atau tjeloep pada kita poenja Toko, pakean Toea djadi baroe lagi.

THE GLOBE CHEM. WASSCHERU

4 Huttenbachstraat — Medan
EXTRA Tjoejtj 24 djam bisa siap.

MEMBELI :

KULIT ULAR-SAWAH (kering)
KULIT BIAWAK (idem)
KULIT BUAJA (basah)

Harga memuaskan.

Hormat kita

Firma PAGI SORE & Co

Hakkastraat 2F,
Medan-Sumatera.



PEMILIHAN DIITALI TENTERAM

ROMA, 19 April.

Hari Minggu laki-laki dan perempuan luar biasa banjak-nja keluar memasukkan ballot kedalam tabung buat memilih anggota2 Senat dan Balai Rendah. Pemilihan umum ini akan menentukan apakah Italia akan masuk dibelakang Tabir Besi atau berdiri diperkemahan Demokrasi Barat.

Ahli2 politik memberi tafsiran keadaan adalah sehat bagi partai2 non-komunis. Ditaksir orang2 yang memberikan votum djumlahnja lebih besar dari pemilihan umum tahun 1946 pada waktu mana 89.1% dari para pemilih didalam daftar datang ke tabung suara.

Perselah lengkap belum bisa diperoleh pagi hari Chamis atau paling lekas malam Chamis. Di sektor2 ketjil Senin sore dimulai menghitung ballot, demikian U.P.

Selanjutnja "AP" mengabarkan terlebih dahulu dari Roma pada hari Minggu pertempuran tidak berdarah dimulai disantero Italia. Disatu pihak berdiri Demokrasi Barat dengan Kapitalisme dan dilain pihak tegak "Demokrasi Timur" dari Rus dengan Komunisme, demikian wartawan Ass. Press Frank O'Brien.

Gereja Roman Katolik menjabelahi Demokrasi Barat dan memberi ingatkan kepada siapa2 memberi votum (suara) kepada Front Rakjat yang dikuasai Komunis bisa tidak mendapat rahmat (sakrement). Dan USAmerika telah menjelaskan apakah Italia jadi komunis djanganlah harap bisa dapat bantuan dari Rantjangan Marshall dan orane2 Italia yang masuk dalam Partai Komunis tidak bisa diterima masuk ke USA.

De Gasperi dengan lantjar menunduk tjeko Slowakia sebagai tuladan, bahwa karena ingin perbaikan sosial dan ekonomi akhirnya kehilangan kemerdekaan politik dan kebebasan kebangsaan.

Kaum Komunis menuduh Alcide de Gasperi dan semua orang yang bersangkutan dengan pemerintahnja telah terjual kepada "dollar Amerika" dalam bentuk Rantjangan Marshall. Kata mereka ERP (Program Pemulihan Eropah) adalah bermaksud memperbudak Italia.

Kata Palmiro Togliatti selagi kan Vatikan (istana Paus) didalam genggam kapitalisme Amerika.

Satu keadaan yang mungkin berbahaya bisa timbul sesudah selesai pemilihan, dikalau, sebagai sering diramalkan orang kaum Komunis dan kontjonia bisa menguasai Senat dan kaum anti Komunis menang di Balai Rendah.

Kalau ramalan ini terbukti keadaan bisa menjadi ruwet, karena, menurut konstitusi baru dari Italia, kabinet mesti di setudjui oleh dua-dua balai parlemen, bukan oleh Balai Ren-

dah saja, sebagaimana lumrahnja dengan sistem parlementer.

Oleh karena itu, apakah Balai Rendah anti Komunis dan Balai Tinggi (Senat) pro Komunis, akan bantu segala pertjanaan buat membentuk kabinet.

Banjak penindjau2 mengatkan hal yang demikian akan menimbulkan keganasan yang di atian2 Komunis buat merebut tampuk Pemerintahan.

Sebabnja maka bisa kedjadian Balai Rendah dan Balai Tinggi berlainan tjorak, ialah karena tjara memilih anggotanja berlainan.

Balai Rendah dipilih anggota nja menurut tjara PR (proportional representation).

Misalnja: didaerah Roma boleh mengangkat 37 orang wakil.

Bilanglah 1.100.000 votum jg ditabungkan. Ini berarti 30.000 votum bisa mengangkat seorang wakil. Seandainya satu partai beroleh 290.000 votum, maka partai itu telah mendapat 9 kerosi (atau boleh mengirim 9 orang wakil ke parlemen — Red. "Wsp") dan lebih 20.000 votum lagi buat partai itu.

Jang berlebih ini dikumpul kan dengan votum yang diperoleh partai itu dilain2 kota, nek-an atau distrik, dan kalau tjukup 30.000 atau lincatan dari bilangan itu, maka partai itu berhak buat sekian kerosi lagi. Dengan tjara itu tidak banjak votum yang sia-sia.

Senat dipilih anggotanja menurut tjara nama djadi bukan partainja yang beroleh votum lebih banjak. Votum yang diperoleh tjalon jang kah tidak bisa dipindah kan buat temannya se-partai. Votum itu tersia-sia begitu saja. Dan kalau buat satu kota, atau pekan, atau distrik, banjak partai jg memajukan tjalon buat kerosi jg sedikit, maka banjak votum akan tersia-sia dan partai jang mempunyai anggota banjak, meskipun dalam bilangan semuanya masih belum lebih dari lawan2nja, bisa mendapat kerosi di Senat.

Di Senat ada 400 kerosi — kira2 se-kerosi buat 200.000 penduduk.

Sebab kaum komunis kuat didaerah utara jang sesak penduduk

itu, banjak orang menerka mereka bisa mendapat lebih separoh di dlm balai tinggi itu.

"United Press" mengabarkan pada hari Senin pagi pukul 8 kementerian dalam negeri Itali mengumumkan tentang terlambatnja masuk hasil2 pemilihan sehingga belum lagi dapat diumumkan angka2 pemilihan.

Menurut taksiran resmi ham pir 80% dari pemilih telah melakukan pemilihan. Umumnja suasana tenang dan terasa udara mengasoh.

Tentang serangan2 kebeberapa gudang mesiu di Pavia dan sementara itu djuga diwartakan tentang serangan di Pacienza, pembesar2 militer tertinggi menerangkan bahwa belum lagi dapat dipastikan apakah kaum komunis jang melakukan serangan2 itu.

Hanja mereka ada mengatkan bahwa serangan2 ini memberikan alasan untuk melakukan pemeriksaan jang baru ke beberapa rantjangan jang tertentu, jang diduga telah ada dan jang maksudnja untuk mengadakan kekusutan selama diadakan pemilihan2.

Anak T. Kah Kee dilepas lanun

Darah mengalir di Kashmir

ORANG2 PUAH MEGGANAS

Lake Success, 18—4.

Delegasi India di UNO mengumumkan ada menerima telegram dari Perdana Menteri Pandit Nehru menerangkan penduduk sipil dari kota Rajauri di keradjaan Kashmir telah disembelih oleh orang2 puak

Kata surat kawat pasukan2 India telah menduduki kota tersebut sedang jang dibunuh sangat banjaknja, terikut perempuan dan anak2. Pasukan India jang datang maju mendapati kota didijlat api dan didalam 3 lobang besar bertimbun mayat. Katanja penjerbu2 mendjalankan taktik bumi hangus dan sewaktu mereka mundur melakukan pembunuhan, perampokan dan pembakaran. Katanja orang2 puak menderita banjak kerugian, ada 500 orang jang tiwas dan jang luka luka lebih lagi, sedang kerugian India tjuma 11 orang jang tiwas dan 48 orang luka2. — (UP).

SENDJATA ATOM DIUDJI

Berita2 dirahsiakan

Washington, 20—4.

Sendjata atom, agaknja lebih dahsjat dari bom atom, telah diudji dalam rahasia di Eniwetok ditengah2 Lautan Teduh, demikian diumumkan Komisi Tenaga Atom.

Udjian itu dirahsiakan benar, dan Eniwetok dikawal rapi. Keterangan lebih djauh tidak boleh diumumkan pada waktu ini. — (AP).

SAID SHUKRI AL KAULI, PRESIDEN REP. SYRIA

Damascus, 19—4.

Al Sayed Shukri al Kauli kembali terpilih sebagai Presiden Republik Syria, dengan tidak mendapat tentangan.

Kauli berdjandji terus bekerja "untuk kebebasan Syria", kemakmuran perniagaan negeri nja dan keamanan serta kemakmuran umum. — (AP).

GEMPA TIGA DJAM DI NIEUW GUINEA

Sydney, 19 April.

Lindu keras, diduga kedjadian di New Guinea Belanda, terdaftar di Observatorium Review dekat Sydney (Australia) tadi malam dan hari ini. Gontjangan itu 3 djam lamaanja. — (A.P.)

Negara Djerman Barat akan berdiri? Tenteranja diurus USA

BERLIN, 19 April.

Pers komunis di Berlin menuduh Amerika Serikat mengatur su atu Tentera Djerman jang baru jang akan dikepalai oleh Marsekal Gerd von Rundstedt, komandan pasukan Djerman ditahun 1944 sewaktu tentera Djerman maju ke Ardennes.

Suratkabar "National Zeitung" mengutip berita dari suratkabar Praha, "Obrana Lidu" mengatakan hampir semua dari bekas opsir2 staf-umum dari Hitler telah men dirikan markas besar di Kassel, jg letaknja didalam zone A.S. Kata koran itu Von Rundstedt akan megang pimpinan demi ia dikeluar kan dari kurungan dizone Inggeris.

"National Zeitung" mengabarkan Tentera Djerman jang baru itu akan didirikan berhubung dengan Sekutu Barat berniat membentuk negara Djerman Barat dan lam sedikit bulan lagi, demikian tuduhan Rusia. Pada waktu ini staf-umum diperbantukan kepada Tentera Amerika Serikat, bagian Babad.

Di Frankfurt pembesar2 Tentera menerangkan beberapa orang djenderal2 Djerman lagi menjusun riwayat kampanye mereka untuk Tentera A. S. Banjak diantara mereka bertempur dulu2nja dengan Rusia. Kandungan buku2 itu akan banjak paedahnja kepada Tentera A.S. karena penindjau2 diwaktu perang tidak diizinkan Rus datang di-front-nja.

Plebisit buat Djermania

Tidak disukai USA

Berlin, 18 April.

Pemerintah militer Amerika Serikat hari ini menolahi permintaan buat mengadakan plebisit tentang persatuan Djermania.

"Tidak perlu plebisit buat persatuan Djermania", kata Djenderal-major George P. Hays, wakil gubernur militer A.S. "Kita semua sama tahu bahwa semua orang Djerman ingin bersatu kembali. Pemerintah A.S. telah berke2 mendesak supaya diselenggarakan maksud ini dan akan berusaha supaya tujan itu tertjapai. Tetapi saja tahu betul bangsa Djerman tidak menghendaki persatuan jang membawa pembudakan ekonomi dan politik".

Pengumuman Djenderal Hays ini ialah sebagai djawaban kepada surat dari Panitia Nasional Kongres Rakjat Komunis jang memin takan plebisit. Surat jang serupa bunjinja disampaikan djuga kepada pemerintahan militer Inggeris dan Perantjis. — (U.P.)

INGGERIS MENUNTUT

Ketjelakan udara kesalahan Rus

London, 20—4.

Badan penjelidik Inggeris melaporkan pesawat udara jang berlanggar diatas kota Berlin 2 pekan jang lalu dimana 15 orang menemui adjalnja adalah karena kesalahan djuru terbang Sovjet tidak menurut peraturan penerbangan.

Laporan itu dibatjalkan Menteri Ernest Bevin di Balai Rendah Inggeris, dan katanja, Inggeris akan menuntut ganti kerugian buat kematian itu. Kata nja, ada 16 orang saksi menjatka kan djuru terbang Inggeris tidak bersalah dalam hal itu. — (AP).

Komunis dimata Negara Islam

Menteri Luar Negeri Pakistan Zafarallah Chan dalam pertjaka panna dengan koresponden-politik harian "Ichwanul Muslimin" di London telah menerangkan kedudukan negara2 Islam dalam situasi internasional dan golokan komunis.

Agama Islam, demikian dijata kannja, mempunyai duster sendiri jang dapat dilihat dalam Qur'an. Sebagai umat Islam, kita tak dapat berdekatan diri dengan komunis, sebagai djuga kita, tak dapat menjetudjui diantara dasar2 kapi talis. Dalam hal ini, Islam mempunyai njai djalan tengah, dimana Qur'an sebagai dusterja meratai soal2 sosialisme, ekonomi, jang wadajib diikuti oleh seluruh negara2 Islam.

Selanjutnja dijatakan bahwa koresponden tsb. telah mengadakan interjui dengan Habib Raima tullah wakil Pakistan di London bagaimana kedudukan negara Islam dalam pertikaian2 negara lain, dimana dapat djawaban bahwa negara Islam berdiri di samping kebenaran, jang dapat menjadja kemeslahatan kita sendiri. Sekiranya negara demokrasi berdjua ng untuk kemeslahatan manusia, kita djuga dapat berdjalan bersama dengan mereka. Dan djika tidak demikian lakunja, kita berdjalan sendiri saja dengan tak memperhatikan blok apapun djuga, kapitalis atau komunis. — (APB)

MENTERA MUDJARAB

Oleh: HASON SMITHO

ENGKAU hendak ke Singapura? tanja seorang jg saja sudah lupa2 ingat. Saja pandang dia sedjurus, tetapi pintu ingatan masih tertutup.

"Mengapa rupanja?" saja balas dengan pertanyaan pula, sebagai memberi isyarat bahwa saja tidak kenal, dan tidak ingin berkenalan dengan orang itu. Bukan karena dia orang miskin, atau orang hina-dina, atau orang buruk. Tidak. Tjuma karena tjaranja berbitaria ataupun karena senjumnja jang tidak menarik; sebab kalau dia senjium bibrnja membejot seperti orang jang mengedjek2 lakunja, dan dia bertanja itu sambil senjium pula.

"Engkau tak ingat saja, agaknja. Bukan kita pernah bertemu di Bekalingkar sepuluh tahun lebih jang lampau".

"Bekalingkar?" saja pura2 tak ingat nama tempat itu pada hal nama itu memetik lagu romantis dipantja indera saja. Disitulah saja bertemu..... ah, tak usah saja uraikan, karena itu kisah lain.

"Bekalingkar kampung Pak Kumpul Sigersing. Dan Pak Sigersing sudah meninggal", kata orang tadi menjambung beritanya.

"Dia sudah tua, dan sudah se wadjarnja mati", sahut saja lalu menudji kegerombolan orang2 jang hendak berangkat naik pesawat terbang ke Singapura. Orang itu entah kerani

entah djadi apa dilapangan terbang itu tak saja tahu, dan tidak perlu tahu.

Kalau saja tanja kawan2 jg sudah pernah menompang pesawat terbang, semua mereka paling tidak mengatakan tidak ada perasaan apa2, malahan ada jang mengatakan sjur, seronok atau memuaskan. Bagi saja jang seronok atau sjur atau memuaskan ialah turun dari pesawat terbang sesudah sampai ditempat jang ditudju.

Kalau mulai naik — Allah jg tahu — detikan djantung saja sama tjapatnja dengan putaran baling2 motor pada perasaan saja. Saja bertanja pada diri sendiri apakah mesin2 pesawat itu sudah diperiksa dengan teliti, apakah minjankja tjukup, apakah ini itu berpuluh matjiam. Sesudah terbang saja bertanja pula pada diri sendiri apakah perlunja membungkus keangkasa, lebih sedikit setinggi pohon kelapa bukan sudah tjukup. Dan saja amat-amat kawan2 jang sama terbang dengan saja. Apakah mereka sedikitpun tidak merasa getjar sebagai saja. Dan takdir — djauhkan Allah, djauhkan Rabbi — ada ketjelakan sabaskah saja sama2 senasib dengan mereka, jang kebaniakan orang Tiongkok dan hanja dua tiga orang Indonesia.

Sebagai sudah saja katakan tadi, jang sjur saja rasa ialah sewaktu pesawat telah mendarat dengan selamat dan saja ke

luar dari kabin dengan tjongkrak, bak budjeng baru berkeris. Baru dari Medan ke Singapura naik pesawat terbang saja sudah merasa lebih bangga dari orang jang melantjung ke New York dsb-nja.

Hatta, sesudah 3 hari saja di Singapura, maka pada suatu sore diaj 4 lewat saja berdjalan sendirian di Connaught Drive, sekondjont2 saja bertemu dengan seorang wanita Indonesia jang sudah berbilang tahun tak saja nampak.

Wanita itu berdjalan dengan 2 orang anak2 seorang anak ne remonan berumur 5 tahun dan seorang lagi anak laki2 berusia 3 tahun.

Saja amat-amatinya wanita itu, dan dia djuga memperhatikan muka saja. Maka saja bertanja: "Apa tiok ni orang Indonesia dari Deli?"

"Pak Anas!" teriaknja sambil memegang diri saja. Supaja djangan keliru baik saja teranejan nama saja adalah Anas Tabaruddin. (Pak Smitho tjuma tukang tjatet, lo!).

"Aku sangka kau sudah berangkat ke negeri antah berantah", kata saja sambil ketawa.

"Tak sampai sedjauh itu Pak, saja di Singapura sadja".

"Anak2mu kah jang 2 orang ini?"

"Anak sajalah berdua ini Pak, datanglah bapak kerumah saja esok atau lusa, saja tinggal di Sime Road 385. Bapak bila datang, dimana menginap, siapa kawan, apa sudah ada ibu baru, kapan pulang, dan djangan lupa datang kerumah pagit2", katanja bertanja bermati2 dengan tidak menunggu djawab.

"Siapa ajah anak2 ini?" saja

bertanja, tidak mendjawab pertanjaan2nja itu.

"Bapak kan kenal ajah mereka. Si Bakar, Abu Bakar Dja lampas".

Mendengar nama itu kening saja mengkerut sedikit, dan sebelum diujapknja saja sudah lebih dulu kuatir bakal mendengar nama itu. Djalamnya, konon. Tjisi! Gatal kuping saja mendengar nama itu.

"Datang ja, Pak Anas. Kalau bapak tak datang, saja sendiri mendatangi bapak. Dimana kata bapak tadi menginap?"

"Aku belum sebut dimana".

"Kasi tahulah Pak".

"Aku menginap di Hotel Imperial".

"Saja kenal Hotel Imperial, gedungnja 4 tingkat keatas".

"Ja. Dan kamarku ditingkat ke-3 nomor 38".

"Baik Pak. Mohon saja lalu, kami hendak pulang dan menjumpai ajahnja anak2 dulu di office".

Dengan demikian dia mengulurkan tangannja, dan sesudah berdjabat tangan, mereka naik sebuah dari taxi jang kini beribu banjaknja dibandar Singapura.

Ja, bandar Singapura kian ramai semendjak berhenti perang. Selain dari oxi taxi merek Austin jang berbilang ribu,

banjak pula sedjenis kenderaan bernama trishaw (sebut: tri-tja) jang berodot2 tiga, hampir mirip dengan lereng 3 roda jg digunakan orang di Medan pengangkut barang2 ketjil. Trishaw ini pengganti langtja atau kereta hongkong sebagai kata orang di Deli, kenderaan mana kini telah lenjap dari muka bumi Singapura.

Maka pertemuan dengan wa-